
平成２７年６月第２回定例会

質問者氏名 質問事項 質　問　の　要　旨

（１）産土神社などの
  道路整備について

一問一答

（２）多奈川中地区
　集会所の施設
　整備について

一問一答

（１）多奈川第二発電
　 所の再稼働に
　 ついて

一問一答

（２）地方創生に対す
　 る考え方について

一問一答

（１）休耕地対策に
　ついて

一問一答

（２）空き家対策に
　ついて

一問一答

（３）観光について

一問一答

松尾　　 匡

　・観光協会の運営方法や人材の状況、今後の展開について

　・泉州観光プロモーション推進協議会と南回りの観光ルートについ
て

　・急増する休耕地について、どのように取り組まれるのか？

　・収穫した農産物の販売方法について

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

　・観光資源とするため、周辺地域の道路などの環境整備について

　・老朽化した集会所の倉庫の改築について
　
　・地域住民が集える集会所用地の形状などの見直しについて

和田　勝弘

竹原　伸晃

　・岬町にある発電所は一向に進捗しない。いったい原因は何なの
か？

　・２０１６年の電力自由化に向けて、取り組まなければならないこと
は？

　・関電跡地やいきいきパークにおける企業誘致の考え方は？

　・人口減少の歯止め策について

　・雇用を生み出す政策について

　・自治体間の協力体制について

　・空き家バンクの登録の進捗について

　・空き家を利用した観光客誘致について



平成２７年６月第２回定例会

質問者氏名 質問事項 質　問　の　要　旨

（１）“買い物難民”
　対策について

一問一答

（２）学校教育施設
　へのエアコン設置
　について

一問一答

（１）少子化対策に
　ついて

一問一答

（２）第二阪和国道の
　進捗について

一問一答

（３）関西電力多奈川
　第二発電所再稼働
　要望について

一問一答

（１）岬町創生への取
組事業について

一問一答

（２）道の駅について

一問一答

（３）危険空家につい
て

一問一答

　・早期供用に向けて、工事補正予算の獲得に向けて早々に国・府
に陳情活動を要望していただきたい

　・近々、他県において関西電力における新規発電所建設計画を３
件確認している。よって、早々に関西電力本店に再稼働に向けて強
い要望をお願いしたい

田島　乾正

　・延長保育時間の延長について、既にタウンミーティングで説明され
ているが、管理・運営計画について説明を求める。

　・なぜ、道の駅は儲からなくても店を出せるのか。

　・空き家対策特別措置法施行されるが、代執行解体費の負担・回収
について。

中原　　晶

　　今年もすでに連日の暑さで、こどもたちの体調が不安視される。快
適に学ぶ環境を確保することからも暑さ対策が欠かせない状況に
なっているが、普通教室へのエアコン設置が進んでいない。早期の
エアコン設置が必要ではないか。

　①学校教育施設のエアコン設置状況を確認する。
　②年次的計画を持ってエアコンの設置を進めるべきと考えるが、町
の考えは      いかがか。

　　地域の商店が少なくなり、高齢化が進む中で、「買い物に困る」と
いった声が寄せられている。身近に買い物できる機会をつくり、住み
続けられる地域づくりを実現するために、移動販売車の導入など、町
として検討する必要があるのではないか。
　
　　①行政として、“買い物難民”対策の必要性をどうとらえているか。
　　②具体的な対策として、どのような方法が検討できるか。

　・町内私立幼稚園児の保護者に対する町独自の補助金について

奥野　　学


